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В учебном пособии рассматриваются проблемы формирования цено-
вой политики и стратегии компании, влияющей на выбор метода цено -
образования. Представлены основные подходы и методы ценообразова-
ния, используемые в практике хозяйствования российских компаний. 
Изложены методические и практические вопросы формирования цен 
на основных товарных рынках, ценовое поведение компаний и государ-
ственной ценовой политики. Рассматриваются сущность цен, их роль в 
рыночной экономике, показана взаимосвязь развития рыночных процес-
сов и формирования цен в условиях рыночного механизма.

Учебное пособие предназначено для студентов экономического про-
филя подготовки и практиков, интересующихся проблемами повышения 
эффективности ценовой политики компании.
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In the textbook problems of formation of price policy and the strategy of the 
company influencing the choice of a method of pricing are considered. The main 
approaches and methods of pricing used in practice of managing of the Russian 
companies are presented. Methodical and practical questions of pricing in the 
main commodity markets, price behavior of the companies and the state price 
policy are stated. The essence of the prices and their role in market economy are 
considered, the interrelation of development of market processes and pricing in 
the conditions of a market mechanism is shown.

The textbook is intended for students of an economic profile of preparation 
and for the practicians who are interested in problems of increase in efficiency of 
price policy of the company.
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